
PODER JUDICIÁRIO
JUSTIÇA DO TRABALHO DA 8ª REGIÃO

DIVISÃO DE EXECUÇÃO, MANDADOS, PESQUISA E LEILÃO
Tv. Dom Pedro I, 750 - Térreo, Umarizal, Belém - Pará, 66050.100

(091) 4008.7254/ e-mail: cexec@trt8.jus.br

DATA: 12 de julho de 2023
LOCAL: Sala da Ecaiss do TRT8
HORA: 10h às 12h30

COORDENAÇÃO: DRª AMANACI GIANNACCINI
Juíza Diretora da Divisão de Execução,
Mandados, Pesquisa e Leilão

PRESENTES: Lista de presença anexa a esta ata

PAUTA: 1- Apresentação das alterações na Consolidação das Ordens de
Serviço da Central de Execução de Belém e Ananindeua, 2-
Esclarecimentos sobre Avaliação de Desempenho e a importância da
participação nos programas de capacitação e 3- Informes da
Coordenadoria de Segurança Institucional-CODSE

ASSUNTO ANDAMENTO

1-Abertura da
reunião

A Dra. Amanaci abriu a reunião e informou que a Ordem
de Serviço 01/2023 fez algumas alterações na
Consolidação das Ordens de Serviço da Central de
Execução de Belém e Ananindeua, haja vista a
necessidade de regulamentação de alguns procedimentos.
Acrescentou que os Oficiais de Justiça podem
apresentar proposta para uma ordem de serviço futura.

2-Apresentação
das alterações na
Consolidação das
Ordens de Serviço
da Central de
Execução de Belém
e Ananindeua

A servidora, Cristina Gemaque, informou que as
modificações na Consolidação das Ordens de Serviço da
Central de Execução de Belém e Ananindeua foram
necessárias para formalizar alguns procedimentos de
praxe, para facilitar a comunicação e regulamentar
algumas atividades. A servidora comentou sobre o
artigo 1º da Ordem de Serviço nº 01/2023, que altera
os procedimentos de renovação de prazo, uso do
aplicativo Frota, cancelamento da solicitação do Frota
e distribuição de notificações de audiências iniciais
urgentes. Em seguida, apresentou os artigos e
parágrafos acrescentados que tratam de agendamento de
remoção, posse de mandado além dos 30 (trinta) dias,
encaminhamento mensal de relação de mandados pendentes
de cumprimento há mais de 30 (trinta) dias, nova
lotação, penhora por extensão, entre outros assuntos.
Também informou a exclusão dos artigos 29 e 39 na
Consolidação das Ordens de Serviço da Central de
Execução de Belém e Ananindeua.



ASSUNTO ANDAMENTO

3-Esclarecimentos
sobre Avaliação
de Desempenho e a
importância da
participação nos
programas de
capacitação

A Coordenadora de Desenvolvimento de Pessoas, Carolyne
Soares de Castro, explicou como funciona o programa de
avaliação de desempenho e seus objetivos, com foco nas
potencialidades e dificuldades. A Oficiala de Justiça,
Juliana Nery, disse que fez o curso de ambientação e
externou a dificuldade dos servidores removidos em
resolverem problemas de ordem práticas. A coordenadora
ainda disse que o material apresentado será
compartilhado com os servidores da Central de Execução.

3-Informes da
Coordenadoria de
Segurança
Institucional-COD
SE

O Coordenador de Segurança Institucional, André Luiz
de Almeida Cunha, disse que, com a criação da Polícia
Judicial, o setor está em um momento de mutação, pois
a mudança não foi só na nomenclatura, uma vez que
envolve mudança de comportamento também. Ressaltou que
há três células de escolta - Belém, Ananindeua e
Macapá - e que as missões em que os destinatários dos
mandados estejam localizados em Ananindeua, ou outra
localidade adiante, serão cumpridas pela célula de
Ananindeua. Ainda ressaltou que a diligência é
analisada a partir da solicitação no sistema FROTA,
que é importante fazer um briefing, um planejamento
oral, antes da operação, e passou a palavra ao Chefe
da Segurança, José Maria Amaral Nunes, que solicitou
aos Oficiais de Justiça que coloquem detalhes
relevantes quando assinalarem risco nas solicitações e
que informem corretamente o local de ponto de
encontro.

4-Encerramento

A Chefe da DIEMP, Ketiane Tavares da Silva, apresentou
os oficiais recentemente lotados no setor e solicitou
que a servidora Cristina Gemaque informasse sobre um
achado importante. A servidora disse que foram
encontrados os dois anéis desaparecidos há alguns anos
em uma estante de uso comum, que se procurou nessa
mesma estante quando os anéis sumiram, mas que não
estavam lá. A Dra. Amanaci explicou que
processualmente o problema estava resolvido, uma vez
que os servidores depositaram o valor correspondente a
eles no processo, e que, portanto, não é mais um bem
penhorado e concordou com a sugestão de se fazer um
fundo para a Central, a ser utilizado em eventos
comuns. Em seguida, disse que a reunião foi muito boa,
que, apesar de ser julho, compareceu uma parte
considerável dos Oficiais de Justiça e demais
servidores, agradeceu a presença de todos e encerrou a
reunião.

Nada mais havendo a tratar, a presente reunião foi encerrada,
sendo lavrada a respectiva ata pela Assistente da Divisão de
Execução, Mandados, Pesquisa e Leilão, que, após lida e achada
conforme, foi assinada pela Exma. Juíza Diretora e demais membros.

As assinaturas serão substituídas pelos comprovantes de envio
do e-mail aos presentes.




